

離任式 校長あいさつ

みなさん、おはようございます。春休み真ただ中の日に学校に集まってくれたことに校長先生からお礼を言います。どうもありがとうございます。

日本は、1月1日に始まり、12月31日に終わる暦とは別に、4月1日に始まり、3月31日に終わる「年度」という暦があり、学校や会社などは、4月1日から新しい年度として扱います。今日は3月31日です。令和3年度が今日で終わります。実は、今日を持って飯沼中学校を去り、それぞれの道を歩む先生方がいらっしゃいます。そこでみなさんにお別れのあいさつをしてもらうと共に、みなさんにも感謝の気持ちを胸に、明日からまたがんばってもらいたいと考え、この様な場を設定しました。

先日卒業した3年生の卒業式の式辞で、私は次のようなことを言いました。「春は出会いと別れの季節です。別れは辛く、さみしいけれど、同時に新たな出会いの喜びや希望が君を待っている。皆それぞれ歩む道は違うけれど、お互いがんばろう」と。

今日までは1、2年生、明日から2、3年生となる君達にもまったく同じ言葉を贈りたい。明日から新しく飯沼中学校に来られる先生方と、元気いっぱい学校生活を送り、多くのことを学び、思い切り青春を謳歌し、成長してほしい。それがお世話になった先生方への恩返しなのです。それでは、離任される先生方を順に紹介します。

令和4年3月31日 春日部市立飯沼中学校長